

Dienstag, 25. November 2025, Holzkirchner Merkur / Holzkirchen & Umgebung

Unterstützung für Orchester

Ensemble Musica Sinfonica plant Neujahrskonzerte



Mit ihren Spenden leisten die regionalen Banken dem Verein Holzkirchner Kultur um Georg Kauderer (2.v.l.) Starthilfe für die Neujahrskonzerte: (v.l.) Peter Ungelenk, Udo Stefan Schlipf und Johannes Paul. © THOMAS PLETENBERG

Holzkirchen – Einen beschwingten Start ins neue Jahr will das Ensemble Musica Sinfonica 2026 nicht nur wieder in Holzkirchen bieten. Auch in Miesbach will das Orchester des Vereins Holzkirchner Kultur heuer erstmals ein Neujahrskonzert im Stil des Wiener Neujahrskonzerts auf die Bühne bringen. Doch dafür braucht der Verein Unterstützung, erklärt Flötist Georg Kauderer, denn über den Ticketpreis könne nur ein Teil der Kosten gedeckt werden. Dabei können der Verein und sein Orchester nun auf Unterstützung dreier regionaler Banken zählen: Die Kreissparkasse Miesbach-Tegernsee spendet

1500 Euro, die Raiffeisenbank Holzkirchen-Otterfing sowie die Raiffeisenbank im Oberland jeweils 1000 Euro. Zur symbolischen Übergabe trafen sich Udo Stefan Schlipf, Vorstandsmitglied der Kreissparkasse, Peter Ungelenk, Vorstandsvorsitzender der Raiffeisenbank Holzkirchen-Otterfing, und Johannes Paul, Vorstandsmitglied der Raiffeisenbank im Oberland, nun mit Kauderer im Holzkirchner Kultur im Oberbräu.

Dort, im Festsaal, spielt das Ensemble Musica Sinfonica – bestehend aus qualifizierten Musikern aus der Region unter professioneller Leitung von Simon Stadlmair – am Montag, 5. Januar, ab 19 Uhr sein erstes Neujahrskonzert (Vorverkauf unter www.kio-events.de und Tel. 0 80 24 / 47 85 05). Der zweite Termin folgt an Heilig-Drei-König am Dienstag, 6. Januar, ab 16 Uhr im Waitzinger Keller in Miesbach (Vorverkauf: Tel. 0 80 25 / 7 00 00, www.waitzinger-keller.de/ticketing). Auf dem Programm stehen unter anderem Stücke der Strauss-Dynastie, von Wolfgang Amadeus Mozart, Georg Fürst, Franz Krommer und einige Überraschungen.

AG